

Paris, le 26 novembre 2012

Vivendi : renouvellement du certificat environnemental EMAS pour son siège

Le siège de Vivendi vient d'obtenir le renouvellement de son enregistrement européen EMAS pour la démarche environnementale mise en œuvre. En France, le Ministère de l'Écologie, du Développement durable et de l'Énergie n'a attribué cette certification qu'à une trentaine d'entreprises seulement.

Vivendi avait obtenu une première attribution en 2009. Ce renouvellement conforte le groupe dans ses efforts d'amélioration continue de ses performances environnementales.

Plus contraignante que la norme internationale ISO 14001, le certificat EMAS (Eco-Management and Audit Scheme) est l'une des références les plus exigeantes en matière de management environnemental au quotidien et qui associe étroitement les salariés.

A propos de Vivendi

Vivendi est au cœur des univers des contenus, des plates-formes et des réseaux interactifs.

Vivendi réunit le numéro un mondial des jeux vidéo (Activision Blizzard), le numéro un mondial de la musique (Universal Music Group), le numéro un français des télécoms alternatifs (SFR), le numéro un marocain des télécoms (Groupe Maroc Telecom), le numéro un des opérateurs haut débit alternatifs au Brésil (GVT) et le numéro un français de la télévision payante (Groupe Canal+).

En 2011, Vivendi a réalisé un chiffre d'affaires de 28,8 milliards d'euros et un résultat net ajusté de 2,95 milliards d'euros. Le groupe compte plus de 58 300 collaborateurs.

www.vivendi.com